大仙市立太田北小学校 学校だより

令和6年8月28日 Nø.78

## \* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

## 夏休み中、先生方も頑張りました!!

先生方も夏休み中は研修で大忙し!それぞれ県内各地の研修会に参加し、しっかり勉強してきました。

校内でも7月25日(木)には太田文化プラザで行われた太田地域CS(コミュニティ・スクール)連携協議会研修会に参加し、秋田大学大学院教育学研究科の〇〇教授の講演を聴き、「太田の子どもたちのために、私たちができること」について、太田地域の教職員や学校運営協議会委員の方と協議をしました。また、



8月5日(月)の午前には教職員全員で宮腰精機国見工場を訪問し、企業見学を行い、 午後には大曲仙北広域消防本部東分署の職員の方を講師にお招きし、AED(自動体外 式除細動器)の使い方などの救急救命講習を行いました。

夏休み中の研修で学んだことを、子どもたちの指導に生かしたいと思います。





## 観客席が・・・

11月10日(日)に太田文化プラザで全校音楽劇の本公演を行うことについては既にお伝えしております。ところが、太田文化プラザの観客席が故障したとの連絡が太田公民館から連絡がありました。上の写真を見てくだされば分かりますが、7月25日(木)の研修会の際には大丈夫だったのですが、その後、故障したそうです。現在、復旧に向けて業者と交渉中とのことです。復旧が間に合わない場合は、観客席はパイプ椅子等を準備して行うことになります。予め御承知おきください。

明日の5校時に予定していた全校着衣水泳ですが、悪天候が予想される ことから、9月4日(水)の5校時に変更します。

連絡